

# じゃあいお

第289号 市川市立大洲中学校夜間学級

2020.7.31



本校ホームページ

## 一学期が終了します

新型コロナウイルス感染防止のため、夜間学級は6月1日（月曜日）から授業を始めました。はじめは、2時間の授業を行い、段階的に授業時間を増やしました。4月のスタートの生徒数は10名でしたが、1学期途中からの編入者があり、現在は16名となりました。生徒により、授業を受けた日数に差はありますが、頑張った分だけ成長できたと思います。



新型コロナウイルス感染防止のための休校により、行うことができなかった授業時間を確保するために、今年度は夏休みが短くなりました。

短い期間ですが、有意義に過ごしましょう。【夏休み：8月1日（土）～8月17日（月）】

※ 8月3日（月）、4日（火）は、日本語の勉強会があります。

## 進路学習会を行いました

6月29日（月）、7月6日（月）

みなさんは中学校卒業後の進路や自分の将来についてどのように考えていますか。進路学活では主に高校進学について学習会を行いました。6月29日（月）は、日本の学校のしくみや、卒業生が進学した高校の教育課程などを学習しました。7月6日（月）には、通訳講師の皆さんに来ていただき、第1回進路希望調査を行いました。生徒たちは、疑問点を質問するなど、進路に関する理解を深めました。



## 七夕の飾りつけをしました

6月29日(月)

日本の夏の風物詩の一つとして、7月7日の七夕があります。生徒は折り紙で七夕飾りを作り、昇降口に飾りつけをしました。また、短冊に願い事を書いて昇降口に設置した笹にひとりひとりむすび付けました。皆さんの願い事がかないますように。 ☆三



## 今年の目標を発表しました

7月20日(月)

7月20日の学活で、今年の目標カードの発表を行いました。はじめに、在籍している生徒の母国についてのクイズ(国旗、山、川、気温、食べ物)を行い、そのあとに一人一人が学習目標と生活目標を発表しました。お互いの母国のことを知り、お互いを尊重しながら生活をしていきましょう。



## 夏休みの勉強会

8月3日(月)、4日(火)

夏休みに日本語の学習を中心とした勉強会を行います。今まで勉強してわからなかったことをもう一度勉強します。体調不良などで休む場合は、必ず学校へ電話連絡をしてください。【夜間学級の電話：047-377-6883】

8月3日(月)、4日(火) 時間・・・午後4時30分～午後7時



## 8月・9月の予定

- 8月18日(火)・・・2学期始業式
- 9月4日(金)・・・避難訓練
- 9月28日(月)・・・進路説明会(生徒・保護者対象)

## 学校閉庁日の緊急連絡先

8月5日(水)～8月14日(金)は、学校閉庁日で学校が閉まっています。この期間に、緊急に連絡する場合(事故、病気など)は、次の電話に連絡してください。

電話：xxx-xxxx-xxxx 夜間学級緊急連絡先